

7 問6の回答について、理由を記載ください。(自由回答)

市の情報が知ることができるから

地域に密着した情報なので

長久手のことがよくわかる。

動画を見る前に、ある程度内容がわかる説明書きが欲しい。

地元の情報だけを見ることができ、時間短縮になる

地域ニュースがまとめて見れるから。タオルストレッチは良い

暇のある人が時間つぶしに見る程度の情報では？

情報発信の一つのツールではあるが、週一ではなくタイムリーにはできないのか。

子供が参加したイベントなどを見ることができる

実際の現場での撮影状況することが良い。

地域のイベントに密着した映像が見れて良かったから。

項目ごとに選択できて、時間も短くまとまっているから

健康体操は生活に取り入れたい。また、史跡巡りも音楽が流れ、映像も飽きない。

市の出来事が分かりやすい

わかりやすく、15分と言う時間が、逆に良い。

自分の知らない情報を知ることができる。

史跡巡りの講座が良かった。
参加はなかなかできないけれど、映像で見て説明を聞くことができて良かった。

知らない情報を結構やるから。

地元の情報がわかり、有意義。

色々と知ることが出来て有り難い。

市内のイベントなどのローカル情報が映像で見られるから。

その時々に行ったイベントの特集時や、各小学校紹介の時に見ました。

見たのは子どもが小さいときだったので、子どもが参加した催しが見れたので良かったです。

情報が得られる。
文字を読むより映像は分かりやすいので。
地域に密着したニュースは身近に感じるしシンプルに楽しめるから。
チラシ類に紛れて、一緒に棄ててしまう場合が多いです
テーマがはっきりしない
その時に何が行われているか分かるので。
時勢にあった内容を 短時間にまとめ 的確な内容で放映している
内容はわかりやすい。
興味を持たないため。
地域の情報がよくわかる。
観るとおもしろいです
市のイベントの様子が見られて良いと思います。
ローカルな内容で見ていると勉強になる
自分が住んでいる地域の情報がよく知れるので
気軽に見るにはまあ良い
広報でも得れる情報かと思った。
自治体情報を察知できる。
新しい市のニュースがわかっていいな、と思います。
面白い
保育園、子どもの預かり事業について知ることが出来ました。
とにかくなるほどと思える内容ですし、長久手の信頼度アップにつながりますね、安心して住める長久手が伝わります
内容が楽しい
昆虫の番組はよかった
一度観たのですが、よく覚えていません。
普段知らない情報を映像で得るにはちょうど良い内容だと思います

行事や催しの様子が家で見られて便利。

講演は、それが行われた事のお知らせだけでなく、そのものを観られる様に出来ませんか。

各種催しは、それを観て次回実際に参加したい人用に、参加方法が具体的に分かる様にして頂くと助かります。

市民講座の募集など、興味があっても実際の雰囲気分からないので応募するのに抵抗があったが、番組で紹介することにより、そのような抵抗感はなくなったから。